

きずく

第3学年 学年だより No.8
 伊達市立伊達中学校 第3学年
 令和4年6月 3日(金) 発行
 文責 学年主任 関川 佳伸

来週の日程

		1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活	下校了
6日	(月)	月1	月2	月3	月4	月5	月6	教育実習開始	○	○	18:30
7日	(火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	中体連準備	○	○	18:30
8日	(水)	国語プリ	理科プリ	社会プリ	体育			支部中体連総大会① 弁当持参(部活ある者)	×	○	15:45
9日	(木)	数学プリ	英語プリ	プール掃除	プール掃除			支部中体連総大会② 弁当持参(部活ある者)	×	○	15:45
10日	(金)	金1	金2	金3	金4	金5			○	○	17:40



中体連選手壮行会から

5月27日(金)に、中体連選手壮行会が開催されました。有志で結成された応援団を中心に全校生徒が一堂に会し、選手の活躍を願い精一杯エールを送りました。
 伊達中学校の素晴らしい伝統に、この応援団があります。1ヶ月近くも前から昼休みに集まって練習を行います。お腹の底から声を振り絞って、全身で応援する姿は素晴らしいの一言です。この応援団の頑張りを選手たちも感じ取り、気持ちを奮い立たせて活躍してくれることと思います。本番は6月8日・9日。伊達中学校健児の健闘を祈ります。

各部のキャプテンから決意表明

野球部

練習でやってきたことを試合で全て出せるように、1日を大事に一つのプレーを大事にして試合に臨みます。

齋藤 優護

サッカー部

サッカー部も目標は県大会優勝です。それに向けて今までやってきたことを出しきるだけです。戦います。

前田 龍我

剣道部

勝っても、負けても満足できるような試合をしたいと思います。

幕田 陸

男子ソフトテニス部

支部大会で団体戦・個人戦ともに優勝して県大会に出場する! FIGHT!!

大橋 遼介

女子ソフトテニス部

今年の中体連は中学校最後ということもあり、中学校生活の思い出に深く残るものだと思います。悔いの残らないよう部員たちと協力し、一生懸命頑張っていきます。

遠藤 由深

女子バレーボール部

支部中体連では、悔いが残らないように全力でプレーし、県北大会に出場したいです。今までの練習を生かして頑張りたいです。

林田 もも

男子バスケットボール部

今まで練習したことを全部出しきり、悔いのないようメンバーの気持ちを一つにして良い結果を残せるようにしたいです。

丸山 貴章

女子バスケットボール部

最後の中体連なので、今までで一番いいプレーができるようにがんばります!

白坂菜津美

練習風景



修学旅行の準備についてお願い

中間テストも終わり、今まで中断していた修学旅行の準備が再開しました。ホテルの部屋も配当され、各学級毎に部屋割りの作業が進んでいます。また、具体的なタイムスケジュールや、飛行機に乗る際の注意事項なども今後確認していく予定です。

例年ですと、4月なので冬服での旅行になるのですが、今年度は6月末に時期を変更したために、夏服での旅行となります。本校では、平素着替えの簡略化などの便宜上の理由で、紺色の学校Tシャツの着用を認めていますが、今回の旅行では夏制服の下は男女ともに普通の下着を着用した本来の姿で行動したいと思います。夏らしい白色の制服を爽やかに着こなしての旅行にしたいと思いますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。(女子は盛夏服の着用も可です。)

女子生徒は制服の上から明らかに色がわかるような濃い色のものやプリント柄のものではない、キャミソールや肌着、タンクトップなどを、男子生徒は白系の肌着やTシャツ(ワンポイント程度なら可)などを準備してください。

よろしくお願いいたします。